

Vilamuseu celebra hoy el Día Internacional de los Museos con visitas guiadas a los almacenes y laboratorios del museo

Mañana Vilamuseu y la Casa Museu la Barbera dels Aragonés ofrecerán visitas guiadas gratuitas

Vilamuseu ha celebrado hoy el Día Internacional de los Museos con visitas guiadas a los almacenes y laboratorios del museo, una actividad gratuita bajo el lema "Yo nunca, nunca... me he colado en un museo".

La actividad ha contado con una participación activa de entusiastas del arte y la historia. El público ha podido recorrer los almacenes y laboratorios donde los técnicos trabajan a diario para conservar las antigüedades y descubrir sus nuevos tesoros. Además, también se ha realizado la visita a la colección de fotografías de Linares Ortiz, que ofrece una visión única de Villajoyosa durante las décadas de 1930 a 1950, con más de 120.000 fotografías, de las cuales 40 están en papel y el resto digitalizado. Por tanto, han conocido de primera mano el tratamiento, conservación, digitalización y conservación de los fondos fotográficos de Linares Ortiz, con las restauradoras y el voluntario Jaime Morales; de la colaboración entre el museo y el archivo documental con explicaciones de Albert Alcaraz y el caso concreto del arca de Santa Marta y, finalmente, del almacén textil, como espacio más cerrado al público ya los técnicos y los motivos de conservación. Sin embargo, el público ha podido ver algunas piezas originales que por su tipo de almacenamiento comprometen menos su visión.

Mañana, Día Internacional de los Museos, la entrada a Vilamuseu es gratuita y se organizarán visitas a la exposición sobre el yacimiento romano Bou Ferrer a las 11:30 horas. Las visitas también serán gratuitas en la Casa Museo La Barbera de los Aragonés a las 13.00 horas.

La concejala de Patrimonio Histórico, Rosa Llorca, invita a los ciudadanos a participar en esta oportunidad única para conocer las instalaciones de Vilamuseu y descubrir los tesoros de nuestro patrimonio histórico y cultural.

El 18 de mayo se celebra el Día Internacional de los Museos. Esta celebración data en 1977, cuando el Consejo Internacional de Museos (ICOM) creó ese día para sensibilizar al público sobre el papel de los museos en el desarrollo de la sociedad y, desde entonces, la popularidad del evento no ha parado de crecer.

Noticia publicada el 17 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Patrimonio Histórico.

